

Bénouville

18108725

« Lever les mythes » sur les chauves-souris

Dans le cadre de son *Atlas de la biodiversité communale* (ABC) et de la Nuit de la chauve-souris, la commune de Bénouville et le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) organisent une sortie, mardi, afin de découvrir ce petit mammifère.

« C'est en salle que, dans un premier temps, le CPIE présentera cette espèce et lèvera tous les mythes et peurs qui l'entourent : vampires, porteuses de maladies qui s'emmêlent dans les cheveux..., présente Angèle Thomas, déléguée à l'environnement. Puis, dans la nature, les participants pourront tenter de trouver des chauves-souris et les écouter grâce à un détecteur d'ultrasons. »

« Les chauves-souris françaises sont insectivores »

Cette sortie tout public a pour objectif de faire découvrir la vie fascinante des chauves-souris. Il en existe plus de 1 400 espèces dans le monde, mais une trentaine en Normandie, dont la pipistrelle, plus petite qu'un morceau de sucre. « Ces mammifères vivent autour de nous à plusieurs moments de leur cycle de vie, ajoute Armelle Pierroux, animatrice au CPIE. L'hiver, elles hibernent dans des carrières souterraines, des anciens blockhaus ou des caves. L'été, elles



Des chauves-souris en hibernation.

| PHOTO : THOMAS CHEYREZY

mettent bas dans des milieux chauds comme les combles. Les participants découvriront les différentes proies et techniques de chasse associées (toutes les chauves-souris françaises sont strictement insectivores), les habitats qu'elles utilisent, puis les menaces qui pèsent sur elles et comment chacun peut agir pour leur protection. »

À la nuit tombante, les participants parcourront alors une partie du village, le bord du canal et la roselière afin de détecter les différentes espèces qui vivent dans ce milieu.

Mardi 19 août, de 20 h à 22 h. Sur inscription : atlas@mairie-benouville.fr ou au 02 31 30 43 27. Gratuit !